

Yverdon-les-Bains, le 5 janvier 2021

Ouverture d'une nouvelle Unité d'Accueil pour Ecoliers à Fontenay

La nouvelle Unité d'Accueil pour Ecoliers (UAPE) de Fontenay a ouvert ce lundi 4 janvier. Elle dispose de 48 places d'accueil, renforçant ainsi la politique d'accompagnement des familles de la Ville.

La nouvelle structure a été installée sur le site du Collège de Fontenay au Chemin du Fontenay 7, grâce à la transformation de l'ancien pavillon scolaire. Elle offre 48 places d'accueil, dont 12 de reprise et 36 toutes nouvelles places. Les enfants scolarisés aux collèges de Cheminet et de Fontenay y sont accueillis : en garantissant la proximité avec les écoles, le temps de trajet est réduit et les enfants profitent ainsi d'une pause de midi plus sereine.

Grâce à cette ouverture, les enfants qui bénéficiaient depuis 2019 d'un accueil parascolaire au Lapin Bleu, structure habituellement dévolue au préscolaire, peuvent être répartis entre les UAPE selon leur lieu de scolarisation. Les 12 places qu'ils occupaient reviennent dès le 4 janvier au préscolaire, augmentant ainsi la capacité d'accueil des garderies.

Initié dans le cadre des négociations politiques autour de la rénovation de la Place d'Armes, ce projet a été validé par la Municipalité en janvier dernier, accompagné d'une demande de crédit d'investissement de Fr. 200'000.-, acceptée par le Conseil communal le 3 septembre 2020. Cela permet de renforcer la politique d'accompagnement des familles engagée depuis plusieurs années.

Depuis 2016, Yverdon-les-Bains dispose d'APEMS (Accueil pour enfants en milieu scolaire), nouvelles structures destinées à assurer l'accueil des élèves de la 5P à la 8P : actuellement 96 places y sont consacrées. Les capacités d'accueil en UAPE (1P-4P) sont régulièrement renforcées, pour atteindre 224 places. En garderie 244 places sont dédiées à l'accueil des 0-4 ans. Ce sont près de 2'500 enfants qui ont été accueillis en 2019 au sein du Réseau d'accueil de jour des enfants d'Yverdon-les-Bains et environ (RéAjy).

Une politique d'accompagnement solide ne se limite toutefois pas aux nouvelles places : il s'agit d'adapter les prestations aux évolutions des organisations familiales. Dans cet esprit, le nouveau restaurant scolaire des Rives permet d'accueillir jusqu'à 400 élèves pour le repas de midi depuis la rentrée scolaire 2019. Les prestations parascolaires ont également été élargies avec l'ouverture des APEMS le matin avant l'école depuis la rentrée scolaire 2020.

Dans un contexte de croissance de la population comme d'évolution des modes de vie, la Municipalité s'engage pour la conciliation entre vie professionnelle et vie familiale, en réfléchissant à des solutions d'accueil de jour toujours plus adaptées aux besoins de la population yverdonnoise.

Pour toute question, les familles peuvent contacter le RéAjy au 024 423 69 11, ou à l'adresse suivante : reajy@yverdon-les-bains.ch.